
第２回常任委員会議事要旨 

日時 平成２９年７月１０日（月）午後４時から午後６時２０分 

場所 県民総合運動公園陸上競技場内２階会議室 

出席者 
佐藤・住吉・山田・上田・笠・齋藤（理事６名） 

永田・太田黒（事務局２名） 

 会  議  内  容 

１ 開会 

 

２ あいさつ※丸山副会長が欠席のため、省略 

 

３ 議長選出  議長：佐藤理事長 

 

４ 報告 

（１）ブロック別活動について 

  ・各ブロックから報告。（北ブロック：山田、中央ブロック：上田、南ブロック：齋藤） 

（２）平成２９年度ヒューマンエラー防止研修会について 

  ・６月２４（土）に行った研修会実績について事務局から報告。 

  ・アンケートの集計結果について事務局から説明。 

（３）第７回県内クラブ交流大会について 

  ・第７回県内クラブ交流大会の参加意向調査を中央ブロック中村理事が取りまとめてお 

り、結果について事務局から報告。 

  ・笠理事より、ウォーキングコースについて、現在城南町で高速道路の関係で工事が行 

われていることから、状況を見ながら設定しなければいけない旨説明。 

 

５ 議事 

（１）今こそ絆！復興事業の実施について 

  ①ブロック別復興事業補助事業の実施について 

  ②「熊本地震発生からの歩み」作成について 

  ③「復興講演会・イベント」の実施について 

  ④その他 

  ・事務局から一括して説明。 

  ・ブロック別復興事業補助事業について、北ブロックは８月に行うとのことだった。 

  ・「（仮称）熊本地震からの歩み」作成について、調査票（案）の内容検討及び作成ま 

でのタイムスケジュールを作成した。 

  ・復興講演会について、笠理事から説明があり、第７回県内クラブ交流大会にて RKK 

の本橋アナウンサーを招聘することで現在中央ブロックが進めており、更に、復興イベ 

ントとして地元のユニットアイドルが城北スポーツクラブ関係者であることから、現在 

打ち合わせをしているとのことだった。 

（２）九州ブロッククラブネットワークアクションの開催について 

  ①九州ブロッククラブネットワークアクション 2017in沖縄について 



  ②九州ブロッククラブネットワークアクション inくまもとプロジェクトについて 

  ・７月７日（金）沖縄県で行われた実行委員会について内容報告。 

  ・九州ブロッククラブネットワークアクション inくまもとプロジェクトについて、第 

３回スタッフミーティングの内容を報告した。 

  ・本県開催予定地は阿蘇市とし、それに向けたタイムスケジュールをもとに説明した。 

（３）総合型地域スポーツクラブの登録制度に係る意見聴取について 

  ①意見聴取に係る内容について 

  ②今後の本協議会の体制について 

  ・事務局から、日体協から出された総合型地域スポーツクラブの登録制度に係る意見聴 

取内容を説明した。 

・各クラブからの負担金がどうなるのかが不明確であり、具体的なメリットはあまりこ 

の資料からは読み取れないものの、全体的な意見として、中間支援組織（想定：県体協） 

に１，５００万円（事務局２名分１，０００万円、事業費５００万円）の予算がおりる 

のであれば、協議会としても更なる活動の充実が見込めるのではないかという前向きな 

意見であった。 

   

６ その他 

（１）平成３０・３１年度 SCS役員改選について 

  ・次年度６月の評議員会に新理事を提案するため、今年１２月に実施予定の常任委員会 

までに、各ブロックから時期理事の推薦を依頼する旨説明。 

 

７ 閉会 

 


